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Assemblée générale du        11/10/2018 
Rapport financier de Monsieur Christophe THETIER Trésorier, 
Relatif à l’exercice 2017 
 
Mesdames et Messieurs, 
 
Je suis heureux de vous présenter les comptes pour l’exercice 2017, conformément aux 
dispositions de l’article 9 de nos statuts. 
Je commencerai par le compte de résultat de l’exercice 2017 ainsi que le bilan au 31 
décembre 2017 
Comme vous allez pouvoir le constater, ces documents sont équilibrés et la commission de 
contrôle en a certifié l’exactitude. 
Nous avons clôturé lors de la réunion de bureau le 02 octobre 2018 les comptes de l’exercice 
comptable. 
Comme à l’accoutumée, la durée de cet exercice a été de 12 mois. 
 
L’activité financière de notre Syndicat est saine. Le résultat est excédentaire de 9673,88 
pour 2017. 
Pour rappel, pour faciliter le fonctionnement de la Trésorerie, je demande à tous ceux qui 
régularisent leur cotisation par chèque, de nous faire parvenir leur règlement le plus 
rapidement possible ou d’opter pour le prélèvement automatique.  
Je tiens à remercier les membres de la commission de contrôle pour leur travail, ainsi que la 
trésorière adjointe Isabelle GRICOURT pour son aide dans l’élaboration de cette 
présentation. 
Pour vous permettre une meilleure compréhension, je vous fais circuler des exemplaires 
sur la présentation des comptes de l’exercice 2017. 
 
A la suite de cet exposé, nous soumettrons à votre vote les résolutions habituelles relatives 
à l’approbation des comptes, au quitus de gestion et à l’affectation du résultat. 
Nous vous rappelons également que conformément aux dispositions statutaires, le bilan, 
les tableaux de bord et le compte de résultat seront à votre disposition pour consultation 
sur le site de la Fédération ou au Bureau du Syndicat de PSE.  
 
Cette réunion est aussi l’occasion pour moi de vous annoncer que je ne présenterai pas de 
nouveau ma candidature pour le poste de Trésorier car je suis candidat pour le poste de 
Secrétaire Fédéral en remplacement de Didier MATHIS élu Secrétaire Général Adjoint de 
l’UNSA-Ferroviaire. 
Je suis à votre disposition pour toutes remarques ou questions relatives à l’exercice 
comptable présenté ce jour. 
 
Je vous remercie 


